



Burgdorf, 21. Juni 2017

## **Emmebummel Schule Neumatt**

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler, liebe Eltern

Am Dienstag, 4. Juli 2017 findet wiederum unser traditioneller Emmebummel statt.

Wir treffen uns alle nach individueller Anreise in den Klassen an einem geeigneten Bade- und Brätliplatz an der Emme zum Essen, Spielen und Zusammensein.

Die Schülerinnen und Schüler ab der 1. Klasse dürfen auch baden. Mehrere ausgebildete Rettungsschwimmer der Schweizerischen Lebensrettungsgesellschaft SLRG unterstützen die Lehrpersonen bei der Aufsicht am Wasser.

Der Unterricht beginnt nach Stundenplan. Etwa um 14 Uhr werden die Schülerinnen und Schüler beim Schulhaus entlassen. Am Nachmittag findet kein Unterricht statt.

Mitnehmen:

- Lunch
- genügend Getränke
- persönliche Medikamente
- genügend Sonnenschutz
- ev. Badesachen
- ev. Spiele

Über die Durchführung entscheiden wir am Montag, 3. Juli. Falls der Emmebummel wegen Hochwassergefahr abgesagt werden muss, werden wir alternativ im Wald bei unserem Waldschulzimmer bräteln. Sollte dies wegen zu schlechtem Wetter auch nicht möglich sein, findet der Unterricht wie gewohnt nach Stundenplan statt.

Wir freuen uns auf einen schönen und gemütlichen Ausflug!

Mit freundlichen Grüssen

Die Lehrpersonen der Primarschule Neumatt